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小区“不让”移动宽带进入

“小区里什么通信公司的线路都有，唯
独没有中国移动。”杨女士告诉记者，她使
用的是移动的手机号码，每月消费一定额
度话费，即可享受免费宽带和免费看电
视。杨女士认为，使用手机号码办理套餐
看电视比较优惠，但她现在每个月却要另
花 40 多元钱开通中国电信的套餐，才能使
用宽带和看电视。

杨女士说，“小区有很多业主和我情况
类似。”他们曾多次向业委会反映，希望小
区能安装中国移动的宽带，移动营业厅工
作人员也曾到小区问过情况，但业委会始
终不同意在小区内走线，也没说明具体原
因。

搭线无章法乱如“蜘蛛网”

6 月 10 日上午，记者来到绥定小区采
访。小区业委会告诉记者，小区原本有广
电、联通、铁通、电信、移动等各个通信公司
的线路，所以并没有“不允许中国移动入户
小区”的说法。

“大部分安装宽带的工作人员，只管线
路连接好就行了，从不管线路连接得美不
美观，有无危险。”在业委会的指引下，记者
看到，许多白色线路从高楼层的外墙上

“抛”出来，零散地悬挂在空中，还有的直接
搭在路灯和树上。这些白色的线路有的还
和较粗的黑色线缆纠缠在一起，在狭窄的
小区通道内形成一张张“蜘蛛网”。

看到这些错综复杂的线路，业委会十

分无奈：“你看嘛，这样到处乱接线，不仅影
响美观，老鼠还会顺着线往上爬，甚至咬断
线路，存在安全隐患。”

业委会建议规范搭线入户

除了线路搭接不规范，业委会还向记
者介绍，绥定小区一共有 200 多家住户，其
中包含不少租户。“有的住几个月搬走后，
废弃的线就留在那里，新来的住户又重新
走线，新旧线混杂，越积越多。”业委会表
示，他们正在商讨相关方案，整改小区内各
种线路缠绕的“蜘蛛网”。同时，业委会希
望，通信公司进入小区安装线路时，能够提
前通知业委会，经业委会同意并在其指导
下，将废弃的旧线撤走，再合理规范地安装
新线路。 □本报记者 周禾

凤凰头绥定小区移动用户遭“排挤”？
业委会：“蜘蛛网”存在安全隐患

【市民反映】

近日，家住达城凤凰头绥定小区
的杨女士向本报民生热线2382258
反映，小区有很多中国移动用户，但
业委会不同意移动公司的线路入
户，她怀疑是业委故意“排挤”移动
公司。

【记者调查】
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